



**Imposant – virtuos – beeindruckend – erfrischend:  
Kammermusikalische Klänge österreichischer Talente**

**Das „Kammermusikprojekt der Österreichischen Blasmusikjugend“ wird heuer bereits zum zweiten Mal ausgetragen. Das Projekt bietet jungen, talentierten Musikerinnen und Musikern eine Plattform, um in kammermusikalischer Besetzung dementsprechende Literatur zu interpretieren. Hauptdozent des Ensembles, das sich aus 14 ausgewählten Musikerinnen und Musikern zusammensetzt, ist Matthias Schorn, Soloklarinetist der Wiener Philharmoniker. An zwei Konzertabenden dürfen Interessierte dem eindrucksvollen Programm des Kammermusikensembles lauschen.**

Das Kammermusikprojekt der Österreichischen Blasmusikjugend (ÖBJ) charakterisiert eine Plattform für herausragende Musikerinnen und Musiker sowie Studierende der österreichischen Musikuniversitäten, die in kammermusikalischer Besetzung dementsprechende Literatur interpretieren. Heuer wird das Projekt bereits zum zweiten Mal von der ÖBJ organisiert. Als Hauptdozent wird **Matthias Schorn** ([www.matthias-schorn.at](http://www.matthias-schorn.at)), Soloklarinetist der Wiener Philharmoniker, das Ensemble künstlerisch-musikalisch betreuen.

**Eindrucksvolles Programm**

Kunstvolle, virtuose Kammermusikliteratur wird im Rahmen dieses Projektes von einer Originalen Harmoniebesetzung dargeboten. Die ausgewählten Musikerinnen und Musiker des Ensembles entstammen aus unseren österreichischen Musikkapellen und sind vorwiegend Instrumentalstudentinnen und Instrumentalstudenten. Der Hauptdozent Matthias Schorn hat ein erlesenes Programm für dieses spezielle Ensemble zusammengestellt, das im Rahmen von zwei Konzerten zum Besten gegeben wird. Im Zuge einer viertägigen Probenphase werden Mozarts „**Gran Partita**“ und Dvoráks „**Bläseserenade**“ im musikalisch-passendem Ambiente der Carinthischen Musikakademie Stift Ossiach erarbeitet.

**Herzliche Einladung zu den Konzerten des Kammermusikensembles**

Präsentiert wird das erarbeitete Programm im Rahmen von zwei eindrucksvollen Konzerten:

- **Donnerstag, 10. August 2017** im Alban-Berg-Saal der Carinthischen Musikakademie Stift Ossiach, Kärnten | Beginn: 19.30 Uhr
- **Freitag, 11. August 2017** in der Frauenkirche Bischofshofen im Rahmen des Bischofshofner Festspielsommers, Salzburg | Beginn: 19.30 Uhr

Wer schon immer einmal einem Profi beim Arbeiten zusehen wollte, hat am Mittwoch, dem 9. August 2017 die Möglichkeit dazu: Im Zuge einer öffentlichen Probe können Interessierte **Matthias Schorn** beim Arbeiten zusehen und davon profitieren. Die Probe beginnt um 19.30 Uhr in der Carinthischen Musikakademie Stift Ossiach.

**Die Österreichische Blasmusikjugend lädt Sie herzlich zur Hospitationsmöglichkeit sowie zu den beiden Konzerten ein und freut sich auf Gänsehautmomente der kammermusikalisch-besonderen Art!**

**Österreichische Blasmusikjugend**

Bundesgeschäftsstelle: Hauptplatz 10 | A-9800 Spittal/Drau  
[www.blasmusik.at](http://www.blasmusik.at) | [office@blasmusikjugend.at](mailto:office@blasmusikjugend.at)  
ZVR: 910646635